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В рамках реализации принятого 
по инициатиВе президента 
россии Владимира путина 
приоритетного проекта 
«ФормироВание комФортной 
городской среды» 
В Челябинской области 
благоустроено 812 дВороВ 
и 99 общестВенных территорий. 
по рейтингу минстроя россии, 
регион занимает шестое место 
по реализации проекта. общий 
объем ФинансироВания 
состаВил 1191,3 млн рублей: 
833 млн рублей 
из Федерального бюджета 
и 358,3 млн рублей 
из областного бюджета.
также шла реализация проекта 
«парки малых городоВ», 
В рамках которого проВодилось 
благоустройстВо паркоВ 
В малых городах, где 
прожиВает не более 250 тысяЧ 
ЧелоВек. другой проект, «театры 
малых городоВ», знаЧительно 
улуЧшил ситуацию В Четырех 
театрах городоВ региона. 
а по проекту «местный дом 
культуры» шла поддержка 
и ремонт домоВ культуры 
В городах Численностью 
до 50 тысяЧ жителей.
«детский спорт» – это проект, 
В ходе которого проВодился 
ремонт спортзалоВ В сельских 
школах. 

Приоритет – Повышение качества жизни

«17 января нашему региону исполняется 84 
года. Именно в этот день в 1934 году Президиум 
Всероссийского центрального исполнительного 
комитета принял постановление «О разделении 
Уральской области». Эту дату принято считать 
днем рождения Челябинской области.

Так сложилось исторически и географически, 
что Челябинская область была призвана стать 
крупнейшим промышленным центром России – 
краем развитой металлургии, горного дела, ма-
шиностроения, сельского хозяйства. Во времена 
индустриализации на карте современной Челя-
бинской области появилось много заводов. В годы 
Великой Отечественной войны, когда к нам было 
эвакуировано около 200 предприятий, Южный 
Урал производил все необходимое для фронта и 
стал одним из главных центров оборонной про-

мышленности страны. И в послевоенные годы 
наша область оставалась на передовой, создавая 
ракетно-ядерный щит государства, сыграв зна-
чительную роль в укреплении обороноспособно-
сти страны. Заслуги Челябинской области были 
дважды отмечены высшей правительственной 
наградой – орденом Ленина.

Мы гордимся нашей малой родиной, и в этом 
большая заслуга не одного поколения южноураль-
цев. Уверен, что трудолюбие, мудрость взрослого 
поколения и энергия молодежи и в дальнейшем 
будут служить надежной основой для процвета-
ния Челябинской области.

Желаю крепкого здоровья, энергии, счастья, 
благополучия, успехов во всех ваших начинаниях 
на благо Южного Урала! С днем рождения области, 
земляки!»

17 января челябинской 
области исПолнилось 84 года
Председатель Законодательного собрания Владимир мякуш обратился к жителям 
Челябинской области В сВяЗи с днем рождения Челябинской области. В обращении 
Владимира мякуша гоВорится:

Более подробно о реализации 
проектов можно ознакомится 

на стр. 3
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К
ак обратил внимание парла-
ментарий, в этом году затраты 
региональной казны на ис-

полнение социальных обязательств со-
ставят 72 процента. Это львиная доля 
всех бюджетных средств. При этом в 
абсолютном выражении расходы на 
социальную сферу заметно выросли и 
составили более 90 миллиардов рублей. 
По-прежнему большое внимание уде-
ляется финансированию системы обра-
зования, здравоохранения, социальной 
политики, развитию физической культу-
ры и спорта, трудовых отношений. Все 
эти направления, по словам депутата, 
крайне важны для региона. 

– В конце прошлого года был принят 
целый ряд федеральных и региональ-
ных законов, которые несут большую 
социально важную нагрузку, – проком-
ментировал Александр Журавлев. – Об-
новленная законодательная база соци-
альной сферы так или иначе коснется 
практически каждого южноуральца. 
Важно отметить, что для выполнения 
всех социальных обязательств в рамках 
уже действующего законодательства 
заложенных в бюджет региона финан-
совых средств достаточно. Очень важно, 
что большое внимание в рамках дей-
ствующего законодательства уделяется 
поддержке материнства и детства. Так, 
до 2021 года продлены выплаты мате-
ринского капитала. Кроме того, семьям, 
у которых доход ниже прожиточного 
минимума, будут выплачиваться по-
собия при рождении первого ребенка. 
Еще один важный момент – с начала 
этого года государство берет на себя 
обязательство по выплатам пенсий де-
тям, у которых нет родителей. Речь в 
первую очередь идет о тех детях, от 
которых отказались матери в роддоме, 
найденных на улице, а также о подки-
дышах. Таким детям до 18-летнего воз-
раста будет выплачиваться пенсия в 
сумме чуть более десяти тысяч рублей, 
а если ребенок поступит в высшее 
учебное заведение на очное отделение, 
пенсию он будет получать до 23 лет. 
Это что касается федерального зако-
нодательства. Если говорить о важных 
законах, направленных на поддержку 
материнства и детства, принятых де-

путатами Законодательного Собрания 
Челябинской области, то здесь в первую 
очередь следует обратить внимание на 
выплату ежемесячного пособия много-
детным семьям, а также на предостав-
ление регионального материнского 
капитала при рождении третьего и по-
следующих детей. Напомню, подобный 
механизм поддержки многодетных 
семей в регионе действует с 2012 года. 
Однако в этом году он проиндексиро-
ван на четыре процента. Теперь общая 
сумма выплаты по региональному ма-
теринскому капиталу составит около 60 
тысяч рублей. 
Значительные изменения, по словам 
Александра Журавлева, внесены и в 
законодательную базу, которая регла-
ментирует работу системы здравоох-
ранения. 

– Например, в связи с внедрением IT-
технологий в систему оказания меди-
цинской помощи был принят закон о 
телемедицине, – прокомментировал 
заместитель председателя областного 
парламента. – Дело в том, что в Рос-
сийской Федерации во многих регионах, 
и в частности в Челябинской области, 
уже давно применяются технологии 
удаленного консультирования, ведения 
электронной истории болезни, амбула-
торных карт, однако законодательного 
регулирования эта сфера до последнего 
момента не имела. В результате скла-
дывалась абсурдная ситуация, при ко-
торой врач получал удаленно консуль-
тацию коллеги из другой территории, 
но при этом вынужден был оформлять 
всю необходимую документацию от 
своего имени. Получается, технологии 
действовали, а законодательной базы 
для них не было. Но в прошлом году 
президент Владимир Путин выступил 
с инициативой узаконить технологии 
телемедицины, предложение главы го-
сударства поддержали депутаты Госду-
мы фракции «Единая Россия», которые 
приняли необходимый закон, во мно-
гом облегчающий профессиональную 
деятельность медиков, а также позво-
ляющий пациентам больниц получать 
квалифицированную медицинскую по-
мощь. Важно отметить, что в Челябин-
ской области для телемедицины при-

меняются защищенные связи и комму-
никационные сети, которые позволяют 
передавать всю закрытую информацию 
о состоянии больных, истории болезней, 
амбулаторные карты. Еще один важный 
закон, направленный на повышение 
доступности медицинской помощи в 
отдаленных территориях, касается уста-
новления стипендий в размере одной 
тысячи рублей студентам-медикам, ко-
торые учатся по целевому набору. Это 
закон регионального действия, он был 
принят депутатами Законодательного 
Собрания области в конце декабря. Пе-
ред его принятием мы подробно изучи-
ли опыт других российских регионов. 
Так, в соседней Курганской области бла-
годаря подобному закону 98 процентов 
выпускников медицинских учебных 
заведений устраиваются на работу по 
целевому направлению. В Челябинской 
области этот показатель пока на уровне 
30 процентов. Но мы очень надеемся, 
что и в нашем регионе реализация за-
кона даст положительные результаты.
Несмотря на эффективную законода-
тельную базу, успешное решение мно-
гих социально важных вопросов, по 
мнению Александра Журавлева, есть 
проблемы, которые требуют особого 
внимания органов власти.

– Есть направления, над которыми нам 
предстоит серьезная работа. Это каса-
ется вопросов поддержки тружеников 
тыла, детей погибших защитников Оте-
чества. Остается пока открытым вопрос 
доступности медицинской помощи в 
первичном звене. Это особенно болез-
ненная тема, поскольку в регионе не-
хватка медицинских кадров составляет 
примерно 25 – 30 процентов, наблю-
дается дефицит фельдшеров в ФАПах 
сельской местности, на скорой помощи. 
Если говорить о системе образования, 
то по-прежнему не удается решить 
вопрос о переводе всех школ области 
на односменный режим работы, есть 
некоторые сложности с обеспечением 
местами дошколят от полутора до трех 
лет. Однако работа не стоит на месте, 
законодательная база постоянно раз-
вивается и совершенствуется. Решение 
ряда социальных проблем – вопрос 
времени.

с наЧала 2018 года Законодательная баЗа Заметно обноВилась. 
В Прошлом номере «Парламентской недели» мы Подробно 
расскаЗали о том, какие именно Законодательные иЗменения стали 
дейстВоВать с ноВого года. особое место В этом Плане Занимают 
социально ориентироВанные Законы, которым на южном урале 
традиционно уделяется Приоритетное Внимание. об эффектиВности 
социальных инициатиВ, а также о тех Проблемах, которые требуют 
отдельного Внимания органоВ Власти, расскаЗал Заместитель 
Председателя Законодательного собрания Челябинской области, 
рукоВодитель комитета По социальной Политике александр жураВлеВ 
(фракция «единая россия»).

Ирина Яббарова

Н
апомним, эта тема поднималась 
еще в конце 2017 года. Однако 
тогда было принято решение при-

нять законопроект лишь в первом чтении, 
чтобы иметь возможность в случае необхо-
димости доработать его. На первом в этом 
году заседании комитета по законодатель-
ству, государственному строительству и 
местному самоуправлению парламентарии 
вернулись к обсуждению вопроса.

Руководитель комитета Анатолий Бра-
гин обратил внимание, что мажоритарная 
избирательная система предполагает на-

личие не только одномандатных, но и 
многомандатных округов. После отмены 
последних ряд территорий области стал 
жаловаться на сложности при проведении 
местных выборов только по одномандат-
ным округам.

– Практика показала, что в Челябин-
ской области есть такие территории, где 
сложно сформировать одномандатные 
округа, – прокомментировал председа-
тель комитета по законодательству, госу-
дарственному строительству и местному 

самоуправлению. – Причина в том, что 
в отдельных поселениях муниципальных 
районов количество избирателей невелико, 
а территория поселения большая, поэтому 
сформировать одномандатные округа в со-
ответствии с требованиями законодатель-
ства невозможно (например, в Кусинском, 
Карталинском, Нязепетровском районах). 
Именно поэтому принято решение наравне 
с одномандатными округами использовать 
и многомандатные. Но я не думаю, что 
голосование по многомандатным округам 

будет проводиться во всех муниципальных 
образованиях, ведь за эту схему высту-
пали лишь небольшие города и сельские 
районы.

Еще одно новшество касается изме-
нения времени работы избирательных 
участков. Если ранее время голосования на 
региональных и муниципальных выборах 
было установлено с 8.00 до 22.00, то теперь 
предлагается период для голосования со-
кратить до 20.00.

Проект закона планируется вынести на 
обсуждение депутатского корпуса в конце 
января. Если он будет принят парламен-
тариями, то уже в сентябре 2018 года ряд 
территорий будет проводить местные вы-
боры с учетом изменений. Так, осенью это-
го года планируются выборы поселковых 
депутатов в большинстве поселений Ки-
зильского муниципального района, а также 
дополнительные выборы в тех сельских 
территориях, где народные избранники 
по каким-то причинам досрочно сложили 
свои полномочия.

В региональное Выборное 
ЗаконодательстВо В скором Времени 
Вернутся многомандатные округа, 
которые ранее были отменены. для 
этого Вносятся иЗменения В Закон 
о мунициПальных Выборах. кроме того, 
При ПроВедении региональных 
ВыбороВ Предложено иЗменить Время 
голосоВания.

избирательные Преобразования

законодательная база 
Постоянно совершенствуется

александр журавлев: 
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перВые мероприятия уже прошли В период ноВогодних и рождестВенских праздникоВ Во Всех муниципалитетах области

реалИзацИя в 2017 ГОду прИОрИтетНых прОеКтОв, прИНятых 
 пО ИНИцИатИве презИдеНта рОссИИ владИмИра путИНа

В Челябинской области благоустроено 812 дВороВ и 99 общестВенных территорий. 
по рейтингу минстроя россии регион занимает 6 место по реализации проекта 

ОбщИй Объем 
ФИНаНсИрОваНИя

1 191,3 
млн рублей

833 

млн рублей 
ФедеральНый 

бюджет

358,3 

млн рублей
ОбластНОй

бюджет

ремонт спортзалов в сельских школах. 
в 2017 году выделено 29,4 млн 
рублей. в  челябинской области 
отремонтировано 16 спортзалов 
в 12 муниципальных 
образованиях. 

парКИ малых ГОрОдОв

Во дворе Энергетиков, 65, г. Челябинск  г. Златоуст

благоустройство парков в малых городах, где проживает 
не более 250 тысяч человек.  проект рассчитан на 2017 – 
2019 гг. в 2017 году по проекту  проводится реконструкция 
сквера памяти участников вОв в г. троицке. На эти цели 
выделено 26,5 млн рублей. 
Открытие сквера состоялось 3 ноября. 

сквер памяти участников вОв, г. троицк

театры малых ГОрОдОв

златоустоВский театр озерские театры драмы и комедии

около 6,7 
млн рублей

около 5,6 
млн рублей

местНый дОм Культуры 

поддержка и ремонт 
домов культуры 
в городах численностью 
до 50 тысяч жителей. 
в челябинской области 
в 2017 году 
отремонтирован 21 дК. 

59 959 960 
рублей

ФедеральНый 
бюджет

38 355 500
 рублей

ОбластНОй 
бюджет

 13 476 300
 рублейместНый 

бюджет

  8 128 160
 рублей

детсКИй спОрт

ГОрОдсКая среда

вО двОрах И На ОбществеННых террИтОрИях, блаГОустрОеННых в 2017 ГОду в 
челябИНсКОй ОбластИ, в перИОд с 15 деКабря 2017 пО 10 апреля 2018 ГОда в рамКах 
всерОссИйсКОГО ФестИваля ГОрОдсКОй среды «выхОдИ Гулять!» прОйдут бОлее 200 
массОвых КультурНых И спОртИвНых мерОпрИятИй. 

«Омнибус» «Наш дом» «золотой петушок»
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О
бсуждение проекта закона 
«О молодежи и государ-
ственной молодежной по-

литике» стало центральной темой на 
первом в этом году заседании совета 
Собрания молодых депутатов Челя-
бинской области, которое состоялось 
в стенах регионального парламента 
в середине прошлой недели. 

Как обратил внимание председа-
тель Палаты молодых законодателей 
при Совете Федерации Николай Бурма-
тов, проект закона предполагает соз-
дание профильного органа по работе 
с молодежью на федеральном уровне, 
соответственно подобные ведомства 
будут созданы и на уровне всех ре-
гионов. Кроме того, в нормативном 
документе прописаны все возможные 
формы молодежных общественных 
объединений, возможность их госу-
дарственной поддержки. Более того, в 
рамках закона предполагается введе-
ние новой специальности – специали-
ста в сфере молодежной политики.

– На сегодняшний день профиль-
ное министерство по молодежной 

политике отсутствует, – заметил Ни-
колай Бурматов. – Действует только 
Министерство образования и науки 
Российской Федерации, а также Феде-
ральное агентство по молодежи. Дей-
ствующая федеральная программа 
«Молодежь России» является подпро-
граммой федеральной программы 

«Образование». Есть ряд постановле-
ний правительства и подпрограмм, 
где так или иначе упоминается мо-
лодежь, но единого профильного до-
кумента не существует.

При этом, как добавил председа-
тель Палаты молодых законодателей 
при Совете Федерации, в 82 субъектах 
Российской Федерации приняты за-
коны о молодежной политике, одна-
ко отсутствуют единый понятийный 
аппарат и инструментарий. Во всех 
85 российских регионах молодежной 
политикой занимаются различные 
отраслевые ведомства, но лишь в 
63 субъектах действуют ведомства, 
которые целенаправленно занимают-
ся решением вопросов молодежной 
сферы.

Члены совета Собрания моло-
дых депутатов приняли решение 
о подготовке и направлению в Го-
сударственную Думу замечаний и 
предложений по доработке данного 
законопроекта.

Кроме того, участники заседа-
ния обсудили организационные 
моменты по проведению в 2018 
году совместного форума молодых 
депутатов Челябинской области и 
Уральского федерального округа. 
Как рассказал председатель Собра-
ния молодых депутатов Челябин-
ской области Евгений Малеев, ме-
роприятие планируется провести 
в конце апреля и включить в его 

программу посещение Сосновского 
муниципального района. В настоя-
щий момент создана рабочая груп-
па, которая и взяла на себя решение 
всех оргвопросов.

Продолжается работа над реали-
зацией совместного проекта с Со-
ветом сторонников партии «Единая 
Россия» «Малые города – большие 
возможности». Заместитель предсе-
дателя Собрания молодых депутатов 
области, куратор проекта Евгений 
Мельников обратил внимание, что 
работа направлена на поддержку 
молодежи в муниципальных райо-
нах, малых городах и сельских тер-
риториях региона.

В скором будущем В стране может ПояВиться федеральный Закон 
В сфере молодежной Политики. Проект норматиВного документа 
уже раЗработан, сейЧас он Проходит этаП общестВенных обсуждений. 
как Водится, осноВные критики и уЧастники его обсуждений – 
те, для кого он и раЗработан, – молодые россияне. к дискуссии 
ПодклюЧились Все российские регионы, В том Числе и Челябинская 
область.

Евгений Малеев и Николай Бурматов

Д
ополнительные сред-
ства в качестве  суб-
сидий регионам будут 

предоставляться для единовре-
менной компенсационной вы-
платы врачам и фельдшерам в 
возрасте до 50 лет, которые по-
желали жить и работать в сель-
ских населенных пунктах, рабо-
чих поселках, поселках городско-
го типа либо в малых городах с 
населением до 50 тысяч человек. 
Эти условия озвучил депутатам 
первый заместитель министра 
здравоохранения Челябинской 
области Виталий Щетинин на ян-
варском заседании комитета по 
социальной политике.

На сегодняшний день уже 
утвержден перечень вакантных 
должностей медицинских работ-
ников, при замещении которых 
будет предоставляться едино-
временная выплата. 

Как обратил внимание заме-
ститель председателя Законода-
тельного Собрания Челябинской 
области, руководитель комитета 
по социальной политике Алек-
сандр Журавлев (фракция «Еди-
ная Россия»), суммы единовре-
менной выплаты установлены: 
для докторов – один миллион 
рублей, для фельдшеров – 500 
тысяч рублей.

– Благодаря дополнительному 
федеральному финансирова-
нию у нас есть возможность в 
два раза увеличить количество 
участников обеих программ, – 
прокомментировал Александр 

Журавлев. – Это крайне важно, 
ведь на сегодняшний день в Че-
лябинской области не хватает 
порядка четырех тысяч врачей. 
В общей сложности в отрасли 
здравоохранения в настоящее 

время трудится около десяти ты-
сяч врачей.

Проект закона планируется 
вынести на обсуждение депу-
татского корпуса в конце января 
сразу в трех чтениях.

Программы «Земский доктор» 
и «Земский фельдшер» ПолуЧили 
федеральную Поддержку. с этого 
года оба наПраВления будут 
реалиЗоВаны на услоВиях 
софинансироВания 
иЗ федерального и областного 
бюджетоВ.

 Александр Журавлев, заместитель председателя Законодательного 
Собрания Челябинской области, председатель комитета по социальной 
политике (фракция «Единая Россия»):

Депутаты Законодательного Собрания Челябинской области давно говорили о необходимости распространить 
действие программ «Земский доктор» и «Земский фельдшер» в том числе и на малые города с населением до 
50 тысяч жителей. Также для эффективной реализации обеих программ была необходима финансовая 

поддержка федерального уровня. С этого года оба наши предложения были учтены. Это позволит в 2018 году 
направить на село и в малые города региона более 100 медицинских работников. 

П
редполагаемый механизм налоговых 
льгот парламентарии рассмотрели на 
первом в этом году заседании коми-

тета по бюджету и налогам. Основная цель 
налоговых льгот – стимулировать организации 
на введение в эксплуатацию объектов, имею-
щих высокий класс энергоэффективности, в 
том числе и жилых домов, оснащенных таким 
оборудованием.

Важно отметить, что эта мера поддерж-
ки не является новой: до 1 января 2018 года 
она предоставлялась на федеральном уровне. 
Однако, как обратил внимание председатель 
Законодательного Собрания Челябинской об-
ласти, руководитель комитета по бюджету и 
налогам Владимир Мякуш (фракция «Единая 
Россия»), с этого года данные полномочия 
переданы субъектам Российской Федерации, 
а значит, российские регионы самостоятельно 
должны принять решение о предоставлении 
на своей территории данной льготы – для этого 
необходимо принять соответствующий закон.

На заседании комитета по бюджету и на-
логам 17 января 2018 года был рассмотрен 
законопроект, внесенный губернатором Челя-
бинской области. Он предусматривает осво-
бождение организаций от уплаты налога на 
имущество в отношении вновь вводимых 
объектов с высокой энергетической эффектив-
ностью или высоким классом энергетической 
эффективности в течение трех лет со дня по-
становки на учет указанного имущества.

Кроме того, участники заседания подве-
ли итоги работы комитета по бюджету и на-
логам за 2017 год, утвердили план работы 
Контрольно-счетной палаты Челябинской об-
ласти на текущий год, а также проанализирова-
ли материалы проверок южноуральской КСП. 

льгота за 
энергоэффективность
южноуральские Парламентарии Поддержат 
ПредПриятия области, Внедряющие 
энергоэффектиВные технологии. налогоВые 
Преференции будут ПредостаВляться 
В рамках областного Закона «о налоге 
на имущестВо органиЗаций».

Ирина Яббарова. Фото Людмилы Потаповой

количество сельских медиков  
увеличится

НОвОстИ КОмИтетОв

о молодежной Политике
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Идет заседание совета Собрания  
молодых депутатов
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В 
общей сложности на решение 
всех проблем в рамках про-
граммы «Доступная среда» в 

прошлом году было выделено 16 мил-
лионов 939 тысяч рублей. При этом 
львиная доля средств – десять мил-
лионов рублей – деньги областного 
бюджета, остальная сумма выделена 
из федеральной казны. 

Выделенное финансирование было 
использовано практически в полном 
объеме за исключением небольшой 
экономии от проведенных торгов.

– Основная доля выделенных 
средств (76 процентов) была направ-
лена на адаптацию зданий, – доло-
жила парламентариям заместитель 
министра социальных отношений 
региона Раиса Хайритдинова. – В зда-
ниях системы здравоохранения, со-
циальной защиты, образования были 
установлены пандусы, поручни, в том 
числе в коридорах учреждений, обо-
рудованы санитарно-гигиенические 
комнаты. Благодаря этому финанси-
рованию нам удалось адаптировать 
для инвалидов четыре учреждения: 
Троицкий детский дом для умственно 
отсталых детей, Челябинский психо-
неврологический интернат, а также 

комплексные центры в Еткульском и 
Катав-Ивановском муниципальных 
районах. 

Большая работа проведена по 
переоборудованию транспорта для 
удобства и комфорта людей с огра-
ниченными возможностями. В 43 
автобусах появились бегущие строки 
для инвалидов по слуху. Кроме того, 
субтитрами сопровождались и новост-
ные выпуски телевизионных каналов 
области, которые заключили догово-

ры на субтитрирование новостей по 
результатам электронных торгов.

Также в рамках реализации госу-
дарственной программы «Доступная 
среда» организуются специальные 
обучающие курсы. В общей сложности 
на обучение за прошлый год было вы-
делено 700 тысяч рублей. Благодаря 
этим средствам было организовано 
обучение русскому жестовому языку 
специалистов ряда министерств и ве-
домств. Таким навыкам были обучены 
15 специалистов.

– Кроме того, на базе техникума 
системы социальной защиты мы про-
водили обучение инвалидов вожде-
нию автомобилей, – добавила Раиса 
Хайритдинова. – Обучение прошли 
десять человек, все они после учебы 
получили водительские права и те-
перь могут самостоятельно управлять 
автомобилем. 28 человек прошли 
обучение правилам пользования тех-
ническими средства реабилитации, в 
первую очередь речь идет о правилах 
управления инвалидными колясками.

Предусмотрена в рамках государ-
ственной программы «Доступная сре-
да» и культурно-досуговая деятель-
ность для людей с ограниченными 
возможностями. 

Такие мероприятия, по словам 
представителя областного мини-
стерства соцотношений, проводятся 
региональным минкультом, мини-
стерством по физической культуре, 
спорту и туризму и многими другими 
ведомствами.

– Причем некоторые спортивные 
мероприятия рассчитаны не только 
для инвалидов, – заметила Раиса 
Кадыровна. – Нередко организуются 
спортивные мероприятия, в которых 
участвуют смешанные команды – ре-
бята с ограниченными возможностя-
ми и здоровые дети. И такой под-
ход, по моему мнению, дает хороший 
психологический результат, ведь дети 
учатся общаться друг с другом, пони-
мать друга друга.

Стоит отметить, что в реализации 
государственной программы активно 
принимает участие и министерство 
образования и науки Челябинской об-
ласти. По словам первого заместителя 
министра образования Елены Коузо-
вой, по линии ведомства проводилось 
огромное количество мероприятий, 
направленных на обеспечение доступ-
ности качественного образования как 
в дошкольном, так и школьном звене.

– Обращаю внимание, если в рам-
ках действия программы «Доступная 
среда» основной акцент мы делаем 
на обеспечение доступности детских 
садов, то в рамках реализации про-
граммы «Развитие образования» мы 
работаем со школами и учреждения-
ми дополнительного образования, – 
рассказала Елена Коузова. – Кстати, в 
2017 году подобная работа с учреж-
дениями дополнительного образова-
ния проводилась впервые. Средства 
на переоборудование учреждений 
получили Снежинский и Копейский 
городские округа. Что касается новых 
государственных программ, которые 
начали действовать недавно, то они 
также предполагают формирование 
комфортной среды для людей с огра-
ниченными возможностями. В частно-
сти, программа «Содействие открытию 
новых мест в общеобразовательных 
организациях» предусматривает, что 
все новые школы обязательно будут 
обеспечены условиями доступности 
для инвалидов, такой же подход и 
в рамках программы «Развитие до-
школьного образования». 

Кстати, большое внимание пере-
оборудованию зданий и учреждений 
уделяется и в рамках проведения ка-
питальных ремонтов.

Однако, как обратил внимание 
председатель комитета по социальной 
политике Александр Журавлев, рабо-
ты предстоит еще очень много.

– Чтобы адаптировать для людей с 
ограниченными возможностями все 
учреждения Челябинской области, 
необходимо более одного миллиарда 
рублей, – подвел итоги руководитель 
комитета. – Но пока что выделяемых 
денежных средств недостаточно. По-
этому считаю правильным рекомен-

довать областному правительству 
рассмотреть возможность увеличения 
финансирования программы. 

Предложение Александра Журав-
лева поддержали все депутаты – чле-
ны комитета по социальной политике. 
Стоит отметить, что реализация госу-
дарственной программы «Доступная 
среда» будет продолжена в Челябин-
ской области и в наступившем году. В 
целом же срок ее реализации рассчи-
тан до 2020 года.

сделать жиЗнь людей 
с ограниЧенными 
ВоЗможностями более 
комфортной – именно на это 
наПраВлена государстВенная 
Программа «достуПная среда», 
которая дейстВует на южном 
урале с 2016 года. ежегодно 
на решение глаВной ЗадаЧи 
Выделяются миллионные 
средстВа, однако ВоПрос 
По-Прежнему не теряет сВоей 
остроты. на то, Что 
финансироВания не достатоЧно, 
В оЧередной раЗ обратил 
Внимание Заместитель 
Председателя Законодательного 
собрания Челябинской области, 
рукоВодитель комитета 
По социальной Политике 
александр жураВлеВ (фракция 
«единая россия») на ПерВом 
В этом году Заседании комитета, 
которое состоялось В конце 
Прошлой недели.

Сергей ЖЕСТКОв, депутат Законодательного 
Собрания Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»):

Практика рассмотрения на заседании ко-
митета по социальной политике хода ис-
полнения различных государственных про-

грамм введена давно. Это позволяет депутатам 
понимать эффективность принимаемых реше-
ний, при необходимости корректировать ситуа-
цию, выстраивать грамотное взаимодействие с 
органами исполнительной власти.

Что касается реализации государственной 
программы «Доступная среда», то ее исполнение 
идет на условиях софинансирования из феде-
рального и областного бюджетов. Ее реализация 
крайне важна для Южного Урала, ведь на терри-
тории нашей области проживает более 200 тысяч 
граждан с ограниченными возможностями, это 

почти десять процентов от всего населения области. И очень важно, чтобы каж-
дый из них чувствовал себя комфортно, имел доступ в любые государственные, 
муниципальные, частные учреждения.

Средства, выделенные в прошлом году на выполнение всех мероприятий, 
предусмотренных в рамках «Доступной среды», освоены в полном объеме. Благо-
даря этому финансированию были приведены в соответствие с требованиями по-
рядка 30 объектов социальной сферы, учреждений здравоохранения, физической 
культуры и спорта, также проводились спортивные соревнования для инвалидов, 
обучающие курсы и многое другое.

Но, несмотря на плодотворность всей работы, общее мнение депутатов 
комитета – недостаточность финансирования, оно требует увеличения.

Подготовила Ирина Яббарова
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«достуПная среда»: условия комфорта 
НОвОстИ КОмИтетОв

Преоборудованы стадионы 
для южноуральцев 

с ограниченными возможностями

Почти 80 Процентов от выделенных 
бюджетных средств было 

наПравлено на Переоборудование 
учреждений и организаций с целью 

обесПечить их достуПность 
для людей с ограниченными 

возможностями.
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непраздничные 
проблемы

У
частники заседания обрати-
ли внимание, что хвойный 
беспредел наблюдался в 

основном в южноуральской столице. 
Многие челябинцы жаловались на 
сваленные в кучу хвойные деревья 
во всех районах города. Депутаты 
уверены: такое недопустимо, и по-
добная ситуация говорит о том, что 
механизм и технологии заготовки и 
реализации ёлок требует подробно-
го разбора.

Ситуацию прояснил начальник 
Главного управления лесами Че-
лябинской области Виктор Блинов, 
который рассказал парламентариям, 
что порядок заготовки по сравне-
нию с предыдущими годами никак 
не изменился. Рубка лесных краса-
виц разрешалась в действующих 
лесосеках, при расчистке просек, а 
также при обрубке сучьев и вершин 
у деревьев.

– В 2017 году было заготовлено в 
общей сложности 22,9 тысячи штук 
елей и деревьев других хвойных по-
род. Из них 9,1 тысячи – сосны, 13,8 
тысячи – пихты и ели. Из общего 
объема арендаторами было заготов-
лено 14,5 тысячи, лесничествами – 
8 тысяч и через аукционы – 366 
штук, – рассказал Виктор Блинов. 

– На рынках области планировалось 
продать до 100 тысяч штук хвойных 
деревьев. Однако по факту их было 
гораздо больше, поскольку на терри-
торию области были завезены хвой-
ные деревья из других регионов, в 
основном из Курганской и Свердлов-
ской областей.

В целях проверки законности 
торговли елками специалисты Глав-
ного управления лесами области 
совместно с правоохранительными 
органами проводили регулярные 
рейды по торговым точкам. Пред-
приниматели, которые занимались 
реализацией хвойной продукции, 
предъявляли все необходимые до-
кументы. Однако контрольные ме-
роприятия по продажам хвойных 
деревьев в обязанность областного 
управления лесами не входят.

– Зона ответственности Главного 
управления лесами – работа, про-
водимая непосредственно в лесах 
региона, – добавил Виктор Блинов. 

– Кроме того, мы проверяем наличие 
документов при транспортировке, 
для этого у нас действовали соот-
ветствующие посты на дорогах. Так, 
для пресечения незаконной рубки 
елей и других хвойных деревьев 
в новогодние праздники работало 
138 передвижных групп. Эта работа 
проводилась совместно с полицией. 
Также действовало 27 стационарных 
постов. В общей сложности мы про-
вели 1824 рейда, из них 413 – со-
вместно с правоохранительными 

органами. Благодаря такой работе 
было выявлено 12 случаев незакон-
ной рубки деревьев.

Установлено, что незаконно было 
вырублено 812 хвойных деревьев, 
в 11 случаях преступники были 
пойманы с поличным. В результате 
общий ущерб составил 2 миллиона 
900 тысяч рублей. 45 тысяч рублей 
лесные расхитители уже возместили 
добровольно, по остальным ведутся 
следственные мероприятия.

По мнению парламентариев, сло-
жившаяся ситуация – показатель от-
сутствия грамотного механизма по 
заготовке и реализации ёлок перед 
новогодними праздниками.

– Необходимо разработать меха-
низм, который бы упорядочил ра-
боту лесничеств, арендаторов, му-
ниципалитетов, – считает председа-
тель комитета по аграрной политике 
Александр Берестов (фракция «Еди-
ная Россия»). – Требуется усилить 
контроль за заготовкой и ввозом в 
область елей. А что касается прода-
жи ёлок, то это должны быть специ-
ально организованные ярмарки, а 
не стихийные торговые точки.

С такой позицией согласились все 
участники заседания. Мнение парла-
ментариев поддержал и начальник 
Главного управления лесами регио-
на. Виктор Блинов заверил, что готов 
принимать участие во всех обсуж-
дениях, формировать предложения, 
ведь законодательство в этом на-
правлении давно требует доработки.

В ходе обсуждения вопроса было 
принято решение подготовить ини-
циативы, которые бы позволили 
урегулировать процесс заготовки и 
продажи хвойных деревьев перед 
новогодними праздниками. В бли-
жайшем будущем все они будут 
вынесены на обсуждение комитета, 
на заседание которого предложено 
пригласить представителей город-
ской администрации, управления 
торговли и арендаторов.

А уже в конце 2018 года парла-

ментарии пообещали организовать 
контрольные мероприятия по заго-
товке лесных красавиц для реализа-
ции, чтобы не допустить очередного 
хвойного беспредела.

вопрос 
недофинансирования

Еще один вопрос, который стал 
центром бурных обсуждений, касал-
ся мер, принимаемых областным 
управлением лесами по сокращению 
площадей поврежденных и погиб-
ших лесных насаждений.

По словам Виктора Блинова, в 
настоящее время в области на-
считывается 42 тысячи гектаров 
поврежденного и погибшего леса. 
Такое количество накопилось за не-

сколько десятилетий. Сейчас област-
ное управление лесами проводит 
санитарно-оздоровительные меро-
приятия по уборке поврежденных 
и погибших лесов. Чаще всего лес 
страдает от пожаров, что касается 
разного рода вредителей, то ущерб 
от них незначительный.

– Мы ежегодно проводим 
санитарно-оздоровительные меро-
приятия, – заметил Виктор Блинов. 

– За 2016 год санитарные рубки леса 
прошли на 16 600 гектарах, в 2017 
году под санитарные рубки попало 
4100 гектаров. 800 гектаров было 
обработано от различных вредите-
лей.

Небольшие объемы санитарно-
оздоровительных мероприятий объ-

ясняются сокращением финансиро-
вания. Если в прошлом году Главное 
Управление лесами области на свою 
деятельность получило из областно-
го бюджета 242 миллиона рублей, то 
в этом году финансирование было 
сокращено на 46 миллионов и в об-
щей сложности составило 196,4 мил-
лиона рублей. В результате урезан-
ного финансирования лесовосстано-
вительные мероприятия в этом году 
были сокращены на 50 процентов.

Чтобы изменить ситуацию, на-
чальник областного управления ле-
сами считает необходимым проана-
лизировать действующее законода-
тельство. Свои предложения Виктор 
Блинов пообещал направить парла-
ментариям в ближайшее время.

реалиЗация ёлок В Челябинской 
области требует 
уПорядоЧиВания. к такому 
мнению Пришли деПутаты 
областного Парламента, 
обсуждая на янВарском 
Заседании комитета 
По аграрной Политике ситуацию, 
сВяЗанную с ЗаготоВкой 
и Продажей лесных красаВиц 
Перед ноВогодними 
ПраЗдниками.

Cитуацию, 
связанную 
с заготовкой 
деревьев хвойных 
пород для 
новогодних 
праздников в 2017 
году, обсудили 
на заседании 
комитета по 
аграрной политике

42 тысячи гектаров лесного массива Признаны Погибшими  
и Поврежденными. основные Площади такого леса находятся 
 на территориях брединского, карталинского и чебаркульского 

лесничеств. в большинстве случаев Причиной гибели леса 
стали Пожары.

Ирина Яббарова

«в реализации деревьев хвойных Пород нужен Порядок»
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С
писок претендентов на звание лучших 
в двадцати номинациях предлагали 
сотни экспертов из числа политиков, 

топ-менеджеров крупных предприятий и ру-
ководителей промышленных объединений, 
экономистов, общественных лидеров, поли-
тологов, редакторов и руководителей веду-
щих СМИ России. Самых достойных из лучших 
определили методом голосования, имена по-
бедителей станут известны на торжественной 
церемонии, которая пройдет 26 января во 
Дворце культуры «Нефтяник» в Тюмени.

– Премия проводится одиннадцатый раз, 
и это самое крупное рейтинговое социологи-
ческое исследование экспертов в Уральском 
федеральном округе, – сообщил исполни-
тельный директор РИА «ФедералПресс» Олег 
Орлов. – В нашу базу входит порядка 700 
экспертов, которых мы опрашиваем дважды 
в год, чтобы в итоге выбрать по двадцать 
лидеров в сфере бизнеса и политики. Не ис-
ключено, что в ближайшие годы местом про-
ведения церемонии станет и Челябинск.

В настоящее время завершился второй 

этап исследования, в котором из 221 номи-
нанта 49 представляют Челябинскую область. 
Регион занимает первое место по количеству 
претендентов на получении премии. На вто-
ром и третьем – ХМАО и Тюменская область.

В мероприятии принял участие замести-
тель председателя Законодательного Собра-
ния Константин Захаров (фракция «Единая 
Россия»):

– Премия – это некая верхушка айсберга, а 
его тело – само агентство «ФедералПресс». Оно 
является одной из ведущих информационных 
сил. Новости «ФедералПресса» регулярно чи-
тают все руководители исполнительной и за-
конодательной власти. Аналитика агентства 
принимается за основу, с которой можно ра-
ботать, и определяет видение и настроения. 
Попасть в лонг-лист премии «ФедералПресс» 
уже значимо для каждого номинанта.

владимир мякуш и александр журавлев вошли в шорт-
лист Премии «итоги года» урала и сибири
В Законодательном собрании Челябинской области состоялась Пресс-
конференция, ПосВященная Премии «итоги года» урала и сибири, на которой были 
оЗВуЧены номинанты, ПоПаВшие В шорт-лист. Председатель Законодательного 
собрания Владимир мякуш Вошел В шорт-лист номинации «идеолог года», 
а Заместитель Председателя областного Парламента александр жураВлеВ – 
В номинации «ЗаконоПроект года».

Олег Орлов и Константин Захаров 
представили шорт-лист премии «Итоги года»

школьная встреча 
международного уровня 

денежная ошибка

На днях парламентарий по-
дарил детской хоккейной ко-

манде Карабаша именные футбол-
ки. Вручение подарков состоялось 
в спортивном зале спорткомплекса 
ЗАО «Карабашмедь».

– Хоккей – очень значимый вид 
спорта для всей Челябинской области, 

– обратился к ребятам Павел Киселев. 
– За наш регион играют две знаме-
нитые хоккейные команды – челя-
бинский «Трактор» и магнитогорский 
«Металлург». Возможно, и среди вас 
есть будущие профессиональные хок-
кеисты. Но даже если этот вид спорта 
не станет для вас основным заняти-
ем, он непременно научит вас быть 
сильными, смелыми и успешными.

Большую благодарность за работу 
с детьми депутат выразил тренеру 

детской хоккейной команды Дмитрию 
Григорьеву. Уже много лет он воспи-
тывает подрастающее поколение.

Не обошелся праздник и без до-
полнительных сюрпризов. В этот же 
день депутат областного парламента 
Павел Киселев и глава города Кара-

баша Олег Буданов вручили кубок 
«Лучший спортсмен 2017 года» от 
министерства по физической куль-
туре и спорту Челябинской области 
знаменитой карабашской чемпион-
ке по гиревому спорту Ирине Мя-
кишевой. Прошлый год для спор-

тсменки был богат на победы: она 
неоднократно становилась победи-
тельницей соревнований всерос-
сийского, европейского и мирового 
уровня. Областное министерство 
спорта также отметило спортсменку 
почетной грамотой.

хоккей — один иЗ самых 
любимых ВидоВ сПорта 
карабашской детВоры. 
сПортиВное уВлеЧение 
мальЧишек актиВно 
ПоддержиВает деПутат 
Законодательного собрания 
Челябинской области ПаВел 
киселеВ (фракция «единая 
россия»). 

сПортивные Победы

В ходе разбирательств выяснилось, 
что владелец спецсчета дома – ре-

гиональный оператор. По решению обще-
го собрания собственников деньги были 
переданы в общий котел, но при этом не 
были зачислены на счета плательщика. 
В территориальном отделе, куда житель 
Магнитогорска обратился за разъясне-
ниями, посоветовали решать проблему с 
пропажей денег самостоятельно. И лишь 
после вмешательства парламентария 
регоператор признал за собой ошибку и 
факт того, что средства на лицевые счета 
плательщиков не были зачислены. Изме-
нения в счета внесены, начисленные пени 
будут аннулированы.

деПутат областного Парламента 
ВяЧеслаВ еВстигнееВ (фракция 
«единая россия») Помог В решении 
серьеЗной Проблемы жителя одного 
иЗ домоВ По ПросПекту ленина 
В магнитогорске. магнитогорец 
обратился к деПутату с жалобой на 
регионального оПератора, который 
«Потерял» уПлаЧенные Пять тысяЧ 
рублей В сЧет будущего 
каПитального ремонта дома.

Парламентарий встретился с учениками 
и преподавателями челябинской гим-

назии № 96 и немецкой гимназии св. Ангелы 
города Випперфюрта, которые посетили Юж-
ный Урал в рамках программы по междуна-
родному обмену школьников.

По словам Константина Захарова, подоб-
ные встречи очень важны для международ-
ного сотрудничества в сфере образования.

– На встрече обсуждались вопросы даль-
нейшего сотрудничества, – заметила дирек-
тор гимназии № 96 Жанна Рыжкова. – В этом 
году программе школьного обмена испол-
няется 25 лет. За эти годы многого удалось 
добиться.

на днях В стенах Законодательного 
собрания Челябинской области 
состоялась ВстреЧа немецких 
и российских школьникоВ. среди 
органиЗатороВ необыЧного мероПриятия 

– Заместитель Председателя 
Законодательного собрания, 
Председатель комитета 
По экономиЧеской Политике 
и ПредПринимательстВу константин 
ЗахароВ (фракция «единая россия»).

Подарки получили и са-
мые юные спортсмены 

из хоккейной школы «Трактор» 
и школы бокса «Алмаз», а так-
же воспитанники социально-
реабилитационного центра для 
несовершеннолетних и техникума-
интерната имени И.И. Шуба.

Для маленьких и взрослых жи-
телей микрорайона Чурилово в пер-
вой декаде января был проведен 
праздник двора с праздничной про-
граммой, конкурсами и призами.

После реализации проекта  
стало поступать большое коли-
чество писем с благодарностью 
за внимание и заботу к подрас-
тающему поколению Трактороза-
водского района. Получение под-
робной обратной связи наглядно 
демонстрирует, что проведение 
таких мероприятий крайне важ-
но и очень ценно. Поэтому даль-
нейшая реализация подобных 
проектов обязательно будет про-
должена.

9 000 ярких Подарков 

По традиции комПании «боВид», сложиВшейся на Протяжении 
26 лет, конфеты и сладости ПолуЧили ребята на ноВогодних 
утренниках, которые Прошли В школах и детских садах района.

Подготовила Ирина Яббарова 

было вручено детям тракторозаводского 
района от деПутата законодательного собрания 
челябинской области михаила видгофа
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Н
апомним, инициатор и идей-
ный вдохновитель областно-
го конкурса «Марафон талан-

тов» – председатель Законодатель-
ного Собрания Челябинской области 
Владимир Мякуш (фракция «Единая 
Россия»). Именно он несколько лет на-
зад предложил проводить в регионе 
смотр-конкурс среди творческих юж-
ноуральцев. Идею поддержал министр 
культуры региона Алексей Бетехтин. С 
тех пор каждый год на Южном Урале 
при поддержке областного парламен-
та и регионального минкульта прохо-
дит «Марафон талантов».

В число финалистов вошел об-
разцовый коллектив Молодежный 
творческий центр «Поиск», который 
представлял Тракторозаводский рай-
он Челябинска. Мужская часть танце-
вального коллектива представила на 
суд членов жюри и зрителей народный 
танец «Казачий перепляс». Динамич-
ное и зажигательное выступление не 
оставило равнодушным никого из су-
дейской коллегии. После обсуждений 
члены жюри приняли единогласное 
решение – признать творческий центр 
«Поиск» победителем конкурса в но-
минации «За верность традициям».

– Все участники коллектива выкла-
дывались на сто процентов, – заметил 
балетмейстер-постановщик Сергей 
Чикунов. – Финальному выступлению 
предшествовали постоянные репети-
ции, отработки всех трюков. В кон-
цертном номере в общей сложности 
участвовало 17 ребят от 9 до 20 лет. У 
каждого из них есть опыт выступле-
ний. Мы хоть и в первый раз прини-
мали участие в «Марафоне талантов», 

но еще во время отборочного этапа 
объективно сумели оценить свои воз-
можности и шансы на победу. Конечно, 
нам очень хотелось получить Гран-при 
конкурса, но своим результатом мы 
тоже довольны. Да и потом, побе-
дить в областном конкурсе «Марафон 
талантов» не было самоцелью, нам 
очень хотелось, что называется, себя 
показать и на других посмотреть. Но 
тем не менее победу считаем заслу-
женной. 

Кстати, образцовому коллективу 
«Поиск» есть чем гордиться: за пле-
чами его участников бесчисленное 
количество конкурсов и фестивалей, 
в том числе международного уров-
ня, яркие победы, признание жюри и 
зрителей. Как добавил Сергей Чикунов, 
сам творческий коллектив существует 
с 1974 года. За прошедшие десятиле-
тия сложились традиции, выросло не 
одно поколение, сегодня среди участ-
ников – дети тех, кто когда-то сам га-
стролировал в составе танцевального 
коллектива.

– Правда, молодежный ансамбль 
«Поиск» был создан немного поз-
же, в этом году ему исполнится 26 
лет, – заметил балетмейстер коллек-
тива. – Среди наших воспитанников – 
мальчишки и девчонки от четырех лет. 
Самым возрастным участникам уже 
под 30 лет. Кстати, я сам выпускник 
коллектива, но настолько прикипел ду-
шой к танцам, что теперь воспитываю 
подрастающее поколение. Руководит 
нашим коллективом Ольга Основина, 
также у нас работает репетитор Ека-
терина Лебедева. Для каждого из нас 
танцы – часть нашей жизни. 

Этой любовью к танцам руково-
дители «Поиска» сумели заразить и 
всех своих воспитанников. Об этом 
говорят горящие глаза ребят, их же-
лание постоянно самосовершенство-
ваться, репетировать, участвовать 
в конкурсах и фестивалях. Большие 
помощники в этой непростой рабо-
те – родители участников, которые 
всячески поддерживают и помогают 
в создании сценических образов, в 
пошиве костюмов.

– Должен заметить, что наши дети 
с удовольствием принимают уча-
стие в разных конкурсах, – добавил 
Сергей Чикунов, – всегда поддержи-
вают наши предложения выступить на 
каком-то фестивале. А после – готовы 
анализировать свои ошибки и успехи, 
они без зависти умеют наблюдать за 
своими конкурентами, делать выводы, 
замечают их недоработки и находки. 
Что-то берут себе на вооружение. И 
всегда делятся с нами, педагогами, 
своими наблюдениями. А еще призна-
ются, что каждое выступление – это 
положительный заряд на будущую ра-
боту, буря эмоций и восторг.

В репертуаре коллектива – более 
40 творческих номеров, особое место 
среди них занимают народные танцы, 
каждый из которых несет серьезную 
смысловую нагрузку. По словам балет-
мейстера танцевального коллектива, 
фольклор – важная составляющая 
каждого концертного номера. Уровень 
мастерства ребят в фольклорном жан-
ре давно оценен на самом высоком 
уровне. Так, в прошлом году коллектив 
стал вице-чемпионом России по на-
родным танцам всероссийского кон-
курса, который проходил в Москве. По-
корил коллектив и судейскую коллегию 
Международного конкурса детского и 
юношеского творчества «Арт-арена», 
который проходил летом 2017 года в 
городе Сочи («Роза Хутор»). По резуль-
татам конкурса коллектив получил 
Гран-при. Не осталось равнодушным к 
зажигательным выступлениям моло-
дежного творческого центра «Поиск» 
и солидное жюри Международного 
конкурса «Роза Казахстана», который 
состоялся в ноябре 2017 года в Аста-
не. Здесь коллектив стал лауреатом 
первой степени, причем сразу в двух 

номинациях – смешанной возраст-
ной категории и старшей возрастной 
категории. Кроме того, танцевальный 
коллектив – постоянные участники 
ежегодного фестиваля «Хрустальная 
капель», кстати, в прошлом году вы-
ступление ребят на этом конкурсе 
также было удачным: ансамбль был 
удостоен Гран-при фестиваля.

– Всегда приятно получать высокие 
награды, – заметил Сергей Чикунов. – 
Но нельзя забывать, что победы легко 
не даются, это всегда результат упор-
ного труда. И как бы там ни было, наш 
коллектив никогда не падает духом и 
всегда находится в поиске лучшего. Это 
в какой-то степени наш девиз.

И можно не сомневаться, главные 
победы «Поиска» – впереди. К слову, 
уже летом коллектив планирует при-
нять участие в очередном междуна-
родном детском фестивале, который 
состоится во Франции. Подготовка к 
выступлениям на европейской сцене 
идет полным ходом.

Пока тВорЧеские коллектиВы Челябинской области В ожидании старта 
оЧередного областного телеВиЗионного конкурса «марафон 
талантоВ», «Парламентская неделя» Предлагает ВсПомнить имена 
Победителей 2017 года. Ведь каждый иЗ них достоин Внимания, 
Высокой оценки, многим коллектиВам и солистам конкурс 
дал ПутеВку В жиЗнь, открыл дВери на большую сцену. 
и сегодня наш расскаЗ о коллектиВе «Поиск» иЗ Челябинска.

Ирина Яббарова.
Фото предоставлены молодежным 

коллективом «Поиск»

Поиск лучшего


